

Sechs gute Gründe für einen Polestar 2 als Teil Ihrer Flotte



01. Geringere CO2-Bilanz

Verabschieden Sie sich von Tankstellen und jährlichen Kraftstoffbudgets. Heissen Sie geringere CO2-Bilanzen und ökologische Glaubwürdigkeit willkommen. Die Umstellung auf eine vollelektrische Fahrzeugflotte fördert das Erreichen von Unternehmenszielen und ist gut fürs Geschäft. Und Sie werden sich wundern, wie viele Kunden positiv überrascht sind!

02. Verbessern Sie Ihre Geschäftsergebnisse

Die langfristigen Betriebskosten sind ein wichtiger Gesichtspunkt. Sie sparen nicht nur Tausende Franken an Kraftstoffkosten, sondern Ihr Unternehmen profitiert auch von geringeren Wartungskosten sowie eventuell von örtlichen geltenden Finanzvorteilen, die Elektromobilität noch attraktiver machen.

03. Erreichen Sie Ihre Kunden

Der Polestar 2 ist eine vollelektrische 5-türige Fließhecklimousine mit einer Reichweite von bis zu 470 km (WLTP). Als erstes Fahrzeug der Welt verfügt es über ein integriertes Google Automotive Betriebssystem das Zugriff auf Google Maps bietet und Strecken optimieren sowie wichtige Ladestationen anzeigen kann.

04. Minimale Stehzeiten

Der elektrische Antriebsstrang des Polestar 2 verfügt über deutlich weniger bewegliche Komponenten als ein konventionelles Auto. So liegt ein gröserer Zeitraum zwischen den erforderlichen Wartungsintervallen und die Betriebskosten sind wesentlich geringer. Um Stehzeiten weiter zu reduzieren, können Servicestellen auch eine praktische Option zum Abholen und Zurückbringen sowie Ersatzfahrzeuge anbieten.

05. Sicherheit hat Priorität

Der Polestar 2 schützt nicht nur Sie selbst - er hilft auch aktiv bei der Verhinderung von Unfällen. Da wir unsere Ingenieurskunst mit Volvo teilen, ist auch der Polestar 2 mit den neuesten Sicherheitstechnologien ausgestattet, wie zum Beispiel fortschrittliche Fahrerassistenzsysteme. Wohin auch immer Sie unterwegs sind, ein Copilot ist stets an Ihrer Seite.

06. Hände frei mit Google

Lassen Sie Ihre Hände am Lenkrad und nutzen Sie Ihre Stimme, um Meetings zu planen oder To-dos festzuhalten. Der Polestar 2 ist das erste Auto, in dem das Android Automotive Betriebssystem von Google zu Einsatz kommt. Es vereint die Stimmenkennung von Google Assistant mit der nahtlosen Integration mit Workspace, Googles cloud-nativer Suite aus Business-Apps.

Finden Sie
heraus, welchen
Mehrwert
Polestar für Ihre
Flotte hat

Erfahren Sie mehr über die Vorteile eines Polestar 2
als nachhaltigem, elektrischem Flottenfahrzeug.

Kontaktieren Sie die Polestar Flotte:
fleet.ch@polestar.com